



認定NPO法人 Ocean's Love
親御さんの感想

秋田サーフィンレッスン



①先日はありがとうございました😊

特別支援学校からサーフィン教室のお知らせを見た時の感動は今でも忘れられません。指折り数え、前の日が夏祭りだった為もあり、周りからは心配される声もあり、その為もしかしたら本校の生徒は不参加が多かったかなと思えました。桃李はお水が大好きです。飲むのも遊ぶのも見るのも。ペットボトルにキラキラなお水と洗濯のりを入れて、波のように、ゆらゆら揺らし、それを太陽光にかざしてはとても幸せそうに何度も何度も揺らします。きっと、28日の日桃李の心は大好きなお水が光に反射されてキラキラゆらゆら.....言葉ではいい表す事の出来ない嬉しいそんな気持ちだったように思います😊。今回の様に障がいがある子にでもと環境を与えて下さいましたocean'sLove様それに携わってる方々、ボランティアの方、テレビ局の皆様心から感謝致します。障がい児にとって、不自由な事が沢山ある様に思いますが、生まれ持った障がいがある桃李にとってはこれが「普通」なんだと思います。桃李にはできる事を思う存分楽しみ、人生を謳歌して欲しいと思います。出来ない事を数える人にはなって欲しくはありません。桃李が海の上で安全安心にと携わって下さいました8人の方々にはカード1枚でのご挨拶になりましたが、沢山の感謝の気持ちでいっぱいです。私も毎日育児や家事に追われ忙しい日々が、サーフィン教室では穏やかな時間となり、不思議な事に桃李が障がい児である事を忘れて見ておりました。色々な不安な思いも忘れて、幸せな気持ちになり貴重な時間となりました。

②体験会の時は大変お世話になりました。当日は海を怖がって腰が引けていたうちの子ですが、家に帰ってから体験会の様子を撮ったビデオを見せると喜んで見ていました。貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。



③先日は大変お世話になりました。ありがとうございます。帰ってきてからも「海行きたい」「サーフィンやりたい」という程でとても楽しかったようです。ほとんど海に行ったことがなく、行っても海水浴とまではいかず波打ち際で水遊び程度だったので普段できない体験をさせていただけたとても貴重な時間でした。とまどっていた娘に寄り添ってくれたスタッフの方々の対応にも安心できましたし、最後に磨紀さんと一緒にボードの上に立った時の娘の笑顔を見て涙が出てきました。こういうイベントがもっとメジャーになって多くの子供が体験できるようになればいいなと思いました。

③先日はサーフィン体験会に参加させていただきありがとうございました。1人にたくさんの方がついて下さり、初めての体験でしたが安心しておまかせすることが出来ました。皆さん優しくご指導して下さったので、本人もずっと笑顔で楽しそうでした。実は行く前は不安なようでしたが、楽しかったといっていました。人数が少なくて残念でしたが、同じクラスの保護者の方に写真を見せたら興味があるようでしたので、またぜひ来ていただきたいです。本当にありがとうございました。

④先日のサーフィン体験会、本当にありがとうございました。

体を動かすことが大好きですが、ルールや順番を守ることが難しい息子。たまたま知ったOcean's Loveの体験会。始まるまでは、心配で仕方なかったのですが、スタッフやボランティアの方々の丁寧で優しい対応が、息子の気持ちをリラックスさせ、沢山の笑顔を見る事が出来ました。

本人もサーフィンまたやりたいと話しております。

沢山のサポートの方々のお陰で大変貴重な体験が出来ました。

大阪サーフィンレッスン



①ありがとうございました。皆さんに助けをいただけて、悠心のとびきりの笑顔を見ることができて、本当に嬉しかったです。怖い、難しい、と感じると、なかなか次のステップに進めない悠心ですが、パドルングや、ボードの上に座ることまでできて、感動です。本当にありがとうございました来年の開催も楽しみにしています。

②本当に貴重な体験をさせていただきまして、ありがとうございました。障害があるとなかなか色々な事にチャレンジさせてやれないのですが、今回は本当に皆さんによくしていただけて、最初は緊張してうつむいてた息子も楽しんでいました。私もいつもよりたくさん笑ったと思います。皆さん偏見なく接していただけて、本当に感謝しております。大阪では初開催とお聞きしましたがぜひ続けて行って下さい！また機会があればよろしく願いいたします。後、微力ですが寄付やボランティアにも参加したいなと思いました。感謝はつきませんが、今日は本当にありがとうございました。③体幹が弱く運動がとても苦手な子で、普通の習い事に通うには、出来ない事が多すぎて、心身ともに、子供も、見ている私も疲れ果てた経験から、今まで運動をさせてやる機会が少なかったように思います。今回、たまたまOcean'sLoveさんのサーフィン体験というチラシを手にした時、「これだ!こういうのを探してたんだ! バランス感覚を鍛えるのにもいいかも!」と応募しました。水が怖い子なので、当日の車の中でも、不安を口にしていたのですが、とても明るく前向きなボランティアさん達に助けられました。決して無理強いはいしないのに、少しずつ少しずつ挑戦するように仕向けて下さったボランティアさん、さすがだな...と見ていて思いました。苦手なことが少しですが出来たという自信をつけて頂き、本当にありがとうございました。体験してみてすごく良かったので、スクールがないことを残念に思いますが、また機会がございましたら宜しくお願い致します。



④ありがとうございました。初めての場所、初めて会う方、海は波がどうなっているか分からず海が怖かったり、集合場所から反対の方に走って行ってしまったり、ウェットスーツが着れなかったり、ボードに乗るのは砂浜の上ですが父親が抱っこしてのせ、時間がかかり、カニのかができず、海に近づけずなど初めは今日は見学になるかと思いました。スタッフの方が抱っこで海に入ってください、ボードに乗せて頂きました。そしたら、寝る、起きる、座る、立つまでできるようになりました。それからはボードを押しいただき、何度も何度もサーフィンを楽しみました。また集合は、恥ずかしくなりましたが、写真で思い切り楽しんだ様子がみられました。帰ってからも、もう1回したいとスケートボードでカニサンの練習、復習をしていました。寝る前もまたしたい話していましたが、ボードの上で海の上をスイーと移動する感覚はとても気持ち良かったのだと思います。お天気もサーフィンにとってもよいお天気でした。スタッフの皆さんのおかげでとても貴重な経験、体験ができました。楽しい一日をありがとうございました。最高に良い一日になりました。

⑤応募してからずっと楽しみにしていたサーフィン体験会ですが、雨の予報を裏切ってとてもいいお天気が海に入ることができて、娘も本当に楽しかったことと思います。いつも主人や私の両親からはライフジャケットを着ていても、海は危ないからダメと言われ、なかなか海に入る機会がなかったのですが、やはり海は最高とばかりに大喜びではしゃいでいました。たくさんの人たちに笑顔で応援してもらって、初めての経験を楽しむことができました。普段の生活では、習い事が限られてしまうのですが、楽しいこと、娘が興味を持つことにチャレンジする機会を与えてもらえることはとてもありがたく思います。色んな人との出会いや体験によって、より娘の人生が輝いて行ければいいなと思っています。本当に貴重な経験をありがとうございました！

サーフトリップ宮崎



伊良湖のスクールには数回参加させて頂いていますが、人の少なさと雰囲気の違いに驚きました。伊良湖はサーファーがボランティア活動をしている感じで、個々の障害特性の理解は何となくで、ただ楽しく遊べればよし、その遊びの中にサーフィンがあればさらに楽しみたいな、できてもできなくても受け入れてくれている感があります。

宮崎は障害特性を理解して適切なサポートができるボランティアさんがサーフィンをサポートしている感がして、いかにサーフィンをしてもらうかに焦点を置いている感じがしました。

アクティビティも食事も充実しており、親的にも息子的にも大満足でした。ただ充実し過ぎていて、少し体力的に厳しいこともあるのかなと思いました。

飛行機に乗れたことと、結構自分でやりたがることです。

遊びではスキューバダイビング(知的障害に対応しているところが皆無__><。)とスキー！